

5 décembre 2025

## Communications de seeland.biel/bienne

### Décisions de l'Assemblée des membres du 4 décembre 2025

Lors de l'Assemblée des membres du 4 décembre 2025 à Cerlier, les communes membres de seeland.biel/bienne ont adopté la Stratégie énergétique et climatique Bienne-Seeland. Cinq communes se sont abstenues. L'Instrument de conduite renouvelé comprenant le « Compas » et le Programme pluriannuel 2026-2029 a été adopté à l'unanimité. Le Programme d'activités et le budget 2026, ainsi que le Plan financier 2027-2030 ont aussi été approuvés à l'unanimité. seeland.biel/bienne abordera plusieurs plans régionaux en 2026, notamment la CRTU 2029 et le Projet d'agglomération de 6<sup>e</sup> génération, le Plan directeur des installations sportives et la révision du Plan directeur Extraction de matériaux, décharges et transports.

Par ailleurs, l'élection du Comité était également à l'ordre du jour. Le Comité est composé comme suit pour les années 2026-2028 :

- » Stephan Alioth, Hermrigen (nouveau)
- » Bernhard Bachmann, Ipsach (sortant)
- » Tobias Egger, Nidau (d'office)
- » Glenda Gonzalez Bassi, Bienne (d'office)
- » Hanspeter Gerber, Cerlier (nouveau)
- » Sandra Huber-Müller, Longeau (sortante)
- » Adrian Hutzli, Täuffelen (sortant)
- » Ivan Marti, Montménil (sortant)
- » Oliver Matti, Orpond (sortant)
- » Stefan Nobs, Lyss (d'office)
- » Manuela Perny, Walperswil (sortante)
- » Raynald Richard, Monsmier (sortant)
- » Hans Schori, Seedorf (sortant)
- » Brigitte Wanzenried, Gléresse (sortante)

Sandra Hess (Nidau), Petra Frommert (Cerlier) et Pierre-André Pittet (Schüpfen) ont été remerciés et applaudis par le Comité. Sandra Hess a représenté la ville de Nidau au sein du Comité en tant que mairesse pendant 12 ans et a été présidente de la Conférence « Social et santé » durant cette période. Petra Frommert siégeait au sein du Comité depuis 2022 et représentait la Conférence « Anet/Cerlier ». Pierre-André Pittet était membre du Comité depuis 2021 et a été président de la Conférence « Approvisionnement et élimination » pendant cinq ans.

Tous les documents pour l'Assemblée des membres sont disponibles [ici](#). La prochaine Assemblée des membres aura lieu le 1<sup>er</sup> juillet 2026.

**Deux nouveaux projets NPR adoptés à l'attention du Canton**

Le Comité a approuvé deux projets du NPR provenant de la région et sollicite un soutien financier auprès de la Confédération et du Canton pour leur mise en œuvre.

Avec ce projet, l'Organisation Lignum Holzwirtschaft Berne vise à réunir recherche, formation et pratique, afin de renforcer la compétitivité du secteur du bois dans la région Bienne-Seeland. Le projet comprend le réseautage des parties prenantes, des études de cas au sein des entreprises, ainsi qu'un nouveau format de formation initiale et continue sur l'intelligence artificielle.

Le projet de Tourisme Bienne Seeland (TBS) vise à promouvoir des offres respectueuses de l'environnement dans le tourisme de congrès et d'événements. Les hôtels, salles d'événements, traiteurs et autres prestataires sont soutenus dans le développement d'offres et de marketing durables. Ainsi, TBS souhaite répondre à la demande croissante d'offres durables et positionner le Seeland comme région de premier plan pour les événements responsables.

Plus d'informations sur le programme d'encouragement NPR Bienne-Seeland 2024-2027, ainsi qu'un aperçu de tous les projets NPR sont disponibles [ici](#).

**Pour tout renseignement**

- » Adrian Hutzli, vice-président, tél. 079 439 99 73, [adrian.hutzli@taeuffelen.ch](mailto:adrian.hutzli@taeuffelen.ch)
- » Thomas Berz, directeur, tél. 031 388 60 65, [t.berz@seeland-biel-bienne.ch](mailto:t.berz@seeland-biel-bienne.ch)